

EROSKI DONA 10.000 MASCARILLAS A CÁRITAS BIZKAIA

Elorrio, 29 de mayo de 2020.- [EROSKI](#) ha hecho entrega de 10.000 mascarillas a [Cáritas Bizkaia](#) que serán destinadas a los colectivos más vulnerables que más están sufriendo esta crisis generada por la COVID-19 y para los que la necesidad de material es imperiosa. Se trata de mascarillas desechables de tres capas, con adaptador nasal y sujeción por elástico en la parte de las orejas. La entrega se ha efectuado en el centro de Cáritas Bizkaia de la calle Ribera del Casco Viejo de Bilbao.

“Desde EROSKI somos conscientes de cómo afecta esta crisis en la sociedad. Es crucial la labor que están realizando organizaciones como Cáritas Bizkaia especialmente en una situación tan compleja como la que estamos viviendo. Por ello, queremos aportar nuestro granito de arena con esta donación y apoyar la atención que Cáritas está dando con sus programas para tratar de cubrir las necesidades básicas de personas y familias en situación o riesgo de exclusión social”, ha declarado el director de Salud y Sostenibilidad de EROSKI, Alejandro Martínez Berriochoa.

“Estamos muy agradecidos a EROSKI por esta muestra de solidaridad, esta donación será de gran apoyo para los servicios y proyectos que estamos desarrollando, siempre tratando de llegar a las personas que se encuentran en situaciones de mayor dificultad”, ha señalado el director de Cáritas Bizkaia, Carlos Bargos.

EROSKI

Dirección de Comunicación Corporativa

Tel: 946 211 214

comunicacion@eroski.es**EROSKI – OFICINA DE PRENSA****CONSEJEROS DEL NORTE**

JOANA G. LANDAZABAL

EDURNE IZQUIERDO

Tel: 944 158 642

[Sala de prensa online](#)